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Kältehilfe in Spandau

Wir fragen das Bezirksamt:

1. Wie viele Plätze konnte die Kältehilfe im Bezirk für den Winter 2020/21 anbieten? 
Ist mit zusätzlichem Bedarf für den Winter 2021/22 zu rechnen?

2. Wie viele dieser Plätze waren diesen Winter besetzt und war das letzten Winter 
schon abzusehen?

3. Wie war die Auslastung der von der Kältehilfe angebotenen Plätze in Spandau der 
letzten 3 Winter? 

4. Wie war bisher das Verfahren bei Auslastung der Plätze? Wie stellt die Kältehilfe in 
Spandau zukünftig sicher, dass niemand abgewiesen werden muss? 

5. Gab es im Bezirk Räumungen von Schlafplätzen von Obdachlosen? Wenn ja, 
wann und wie viele?

6. Gibt es separate Plätze für Frauen? Wenn ja, wie viele und wo? 

7. Wie hat sich diese Anzahl in den letzten 3 Jahren entwickelt und ist mit 
zunehmendem Bedarf zu rechnen?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Berlin, den 11.03.2021
Leschewitz, L.

Fraktionsvorsitzende(r)


